



CONVENIOS CON 18 UNIVERSIDADES PARA PREMIAR LA SEGURIDAD EN PROYECTOS FIN DE CARRERA

Desde el año 2000 la FUNDACIÓN MAPFRE ha venido estableciendo, conjuntamente con un considerable número de universidades —en 2005 se hizo con 18—, la convocatoria de premios dirigidos a reconocer públicamente aquellos proyectos fin de carrera que incluyan aportaciones relevantes en el campo de la prevención de accidentes y la reducción de sus consecuencias. Estos premios tienen como objeto la integración de la tecnología de la seguridad y el medio ambiente en los proyectos desarrollados por alumnos universitarios, fomentando de esta manera el concepto de seguridad integral desde la misma concepción del diseño.

En la segunda mitad de la década de los noventa, la Fundación estableció como línea estratégica de actuación, la promoción de la seguridad entre los alumnos universitarios, como futuros directivos y responsables de las empresas españolas.

COLABORACIÓN EN MASTERS

Para cumplir este objetivo, en el año 1994 se inició el primer Master sobre Gestión de Riesgos Laborales en colaboración con la Universidad de Salamanca. Con la publicación del Reglamento de los Servicios de Prevención, en el año 1997, en el que se

establecía el programa formativo que deben desarrollar los técnicos de prevención de riesgos laborales, se potenció el desarrollo de acuerdos específicos con un gran número de universidades para colaborar en el desarrollo de este tipo de master. Se pretendía también contribuir a la incorporación en el mundo laboral de nuevos profesionales para hacer frente a la gran demanda existente en aquel momento.

En la actualidad se sigue colaborando con los master organizados por las Universidades de Cádiz, Córdoba, La Coruña, Huelva, Islas Baleares, Salamanca, Sevilla y Zaragoza.

En un estudio efectuado en el presente año por el periódico *El Mundo* sobre los mejores master en el área de Riesgos laborales, se encontraban clasificados, entre los cuatro primeros, tres que cuentan con la colaboración de la FUNDACIÓN MAPFRE.

CÁTEDRAS FUNDACIÓN MAPFRE

De forma paralela, en el año 1997 se creó la primera Cátedra FUNDACIÓN MAPFRE en colaboración con la Universidad Politécnica de Cataluña, y en el año 1999, la Cátedra con la Universidad de las Islas

Desde el año 2000.

convocatorias de

premios proyecto

fin de carrera con

considerable de

universidades.

un número

se han establecido

Baleares. En ambas Cátedras se ha impartido desde entonces una asignatura cuatrimestral de libre configuración sobre prevención de riesgos laborales, que ha sido cursada por mas de 4.500 alumnos. Además, se han impartido seminarios dirigidos a alumnos de últimos años de ingeniería que trataban temas sobre «Seguridad y protección contra incendios en instalaciones industriales», «Seguridad en instalaciones eléctricas», «Seguridad en máquinas» y «Responsabilidades por falta de medidas de seguridad».

Recientemente, y para fomentar en este colectivo la protección del medio ambiente, se ha creado, en colaboración con la Universidad de Valencia, la tercera Cátedra FUNDACIÓN MAPFRE, en la que, entre otras actividades, se llevan a cabo convocatorias de becas de investigación, ciclos de conferencias y concursos de cómics relacionados con esta área.

PREMIOS PROYECTO FIN DE CARRERA

Desde el año 2000, con el objeto de fomentar la integración de la seguridad y el medio ambiente en los proyectos o trabajos fin de carrera desarrollados por los alumnos universitarios, se han establecido, conjuntamente con un número considerable de universidades, la convocatoria de premios proyecto fin de carrera.

En la actualidad, FUNDACIÓN MAPFRE mantiene acuerdos de convocatoria de premios con las Universidades de Alcalá de Henares, Cádiz, Castilla-La Mancha, Católica San Antonio de Murcia, Córdoba, Islas Baleares, León, Málaga, Miguel Hernández de Elche, Oviedo, Politécnica de Cataluña, Politécnica de Madrid, Salamanca, Sevilla, Valencia, Valladolid y Zaragoza.

Para conseguir el reconocimiento público

de los alumnos que han obtenido este premio, en la mayoría de los casos los galardones se entregan en el acto académico de graduación de la Universidad o de las escuelas o facultades a las que pertenecen los estudiantes.

A estas convocatorias pueden concurrir los proyectos o trabajos fin de carrera que incluyan aportaciones relevantes en el campo de la prevención de accidentes y la reducción de sus consecuencias, o bien aquellos proyectos de cualquier actividad que contemplen la prevención de riesgos la-

borales o el medio ambiente en la totalidad o en parte de los mismos.

Estos premios persiguen, por una parte, que se desarrollen trabajos de investigación en el marco de la seguridad en sus múltiples facetas para contribuir a incentivar la tecnología de la seguridad básica contra los riesgos, que muchas veces vienen derivados también de esta propia tecnología. Por otro lado, también se aspira a que la seguridad pueda ser contemplada en los mismos como uno de los aspectos y condiciones prioritarias que debe reunir cualquier tipo de diseño, ya tenga que ver con instalaciones industriales, agrícolas, comerciales, desarrollo de maquinaria o nuevos productos. De esta forma también se velará por la seguridad del «usuario final» de dichos provectos.





Nuestro compromiso es ayudar a nuestros clientes a identificar y evaluar los riesgos asociados a su actividad y proponer las mejores soluciones para su minimización...

Nuestra empresa se distingue por una alta fidelización de clientes, fruto de su filosofía de calidad y servicio, y de su interés en establecer relaciones duraderas.

Seguridad

Medio Ambiente

